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Projeto conecta 200 crianças ao 
meio ambiente em Magé, na Baixada 

Confronto com a PM deixa um 
morto e quatro presos em Meriti

reprodução

Um homem morreu e quatro suspeitos foram 
presos após troca de tiros com o 21º BPM, em 
São João de Meriti. Segundo a PM, os crimino-
sos, ligados ao Comando Vermelho, tentaram fu-
gir da abordagem e atiraram contra os agentes. 
Houve perseguição até o bairro Parque Alian, 
onde colidiram com um poste. Um dos presos 
é apontado como puxador de guerra da facção.
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MERITI PARA TODOS

São João de Meriti leva 3,5 mil 
atendimentos à Vila São João

dIVuLGAção

A quinta edição do “Meriti Para 
Todos” levou serviços de saúde, 
cidadania e meio ambiente à Vila 
São João. O mutirão aconteceu 
no Campo do Vila e marcou o fim 
da Semana Mundial do Brincar. 
Foram realizados mais de 3.500 
atendimentos em 40 tendas. A 
população teve acesso a emissão 
de identidade, vacinação, exa-
mes, orientação profissional e 
distribuição de mudas nativas. O 
prefeito Léo Vieira e o deputado 
federal Luciano Vieira participa-
ram do evento. Moradores elo-
giaram a oferta de serviços per-
to de casa, principalmente para 
crianças, idosos e gestantes.

3PÁG.

PÁG. 7

Operação prende mais de 100 por crimes sexuais contra crianças
Durante o mês de maio, a Operação Caminhos Seguros prendeu mais de 100 pessoas por cri-

mes de abuso e exploração sexual infantojuvenil no RJ. A ação faz parte de campanha nacional 
de enfrentamento à violência contra crianças e adolescentes. Casos ocorreram em várias cidades, 
como Duque de Caxias e Mesquita.

6PÁG.

DUqUE DE CAXIAS
Semana do Meio Ambiente começa com plantio de mudas nos bairros

PÁG. 4

MESqUITA
Traficante e líder comunitário são 
presos por tentar matar vereador

PÁG. 7

3PÁG.

RIO DE JANEIRO
Homens são presos por instalar 

câmeras para monitorar o tráfico
PÁG. 7

Criminosos atacam PRF com tiros e
granada na Dutra, em Nova Iguaçu

Uma equipe da Polí-
cia Rodoviária Federal 
foi alvo de tiros na Via 
Dutra, em Austin. Os 
criminosos também 
abandonaram uma 
granada no viaduto da 
região, que precisou 
ser interditado. O Es-
quadrão Antibombas 
foi acionado e confir-
mou que o artefato 
estava inativo.Um sus-
peito de 22 anos, fo-
ragido da Justiça por 
tráfico, foi preso com 
uma pistola. Equipes 
da PM deram apoio 
à ação, e o caso está 
sendo investigado 
pela 56ª DP.

dIVuLGAção
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Com direito a ar-
raiá e histórias 
encantadoras, o 
Teatrinho do Su-

per Laranja promete ani-
mar os sábados de junho 
no Shopping Nova Igu-
açu. Sempre às 16h, a cri-
ançada poderá curtir as 
apresentações gratuitas 
no palco da Praça de Ali-
mentação. A cada sema-
na, um novo espetáculo 
diverte toda a família 
com narrativas clássicas, 
recreação e personagens 
queridos, que estarão 
disponíveis para fotos ao 
final das peças. Para par-
ticipar do encontro com 
os personagens, basta 
resgatar o cupom no app 
do shopping.

A programação co-
meça no dia 7 de junho 
com o confronto bem-

humorado entre dois 
heróis opostos: ‘Capitão 
Planeta X Capitão Sujão’, 
que aborda, com leveza 
e diversão, a importância 
da preservação do meio 
ambiente. No dia 14, é a 
vez do clássico ‘A Dama e 
o Vagabundo’ encantar o 
público com a história de 
amor canina mais famosa 
do cinema. Já no dia 21, 
o palco recebe a animada 
comédia ‘O Casamento 
da Dona Baratinha’, re-
pleta de músicas e per-
sonagens folclóricos. 
Fechando o mês no clima 
das festas juninas, o dia 
28 traz o imperdível ‘Ar-
raiá do Sítio do Picapau 
Amarelo’, com Emília, 
Visconde e companhia 
em uma apresentação 
especial no melhor estilo 
caipira.

“Preparamos uma pro-
gramação lúdica, segura 
e divertida para as famí-

lias que frequentam o 
Shopping Nova Iguaçu. 
Além das histórias que 
despertam o imaginário 
infantil, teremos um cli-
ma junino especial, com 
atividades pensadas para 
encantar as crianças e 
proporcionar momentos 
de convivência e alegria 
para todos. Nosso ob-
jetivo é criar uma expe-
riência completa, com 
conforto e tranquilidade 
para os pais e muita di-
versão para os peque-
nos.”, destaca Luciane 
Treigher, gerente de mar-
keting do Shopping Nova 
Iguaçu.

As apresentações acon-
tecerão nos dias 7, 14, 21 
e 28 de junho, sempre às 
16h, no palco da Praça de 
Alimentação. A entrada 
é gratuita, e o shopping 
fica na Av. Abílio Augusto 
Távora, 1111 – Luz, Nova 
Iguaçu – RJ.

Inaugurado em 2016, 
o Shopping Nova Iguaçu 
está localizado na antiga 
Pedreira Vigné e leva o 
nome da cidade, uma 
das maiores da Baixada 
Fluminense. Com 239 lo-
jas e 45.666 m² de área 
locável, o shopping ofe-
rece eventos culturais 
gratuitos, como o Baile 
Charme, e conta com o 
maior polo gastronômi-
co da região, o Quintal 
da Pedreira. Em 2025, foi 
inaugurado o Junga Park, 
parque temático infantil 
com arvorismo.

O empreendimento é 
administrado pela Ancar 
Ivanhoe, uma das cinco 
maiores empresas do se-
tor no Brasil, com mais 
de 50 anos de atuação 
e presença em todas as 
regiões do país. Desde 
2006, a empresa é par-
ceira da canadense Iv-
anhoe Cambridge. Mais 

informações em www.
shoppingnovaiguacu.

com.br e www.ancarivan-
hoe.com.br.

ENTRETENIMENTO|GERAL

Teatrinho do Super Laranja promete encantar 
os sábados de junho no Shopping Nova Iguaçu

ENTRETENIMENTO|GERAL

e mAis...

Breaking Carioca chega à Areninha Gilberto Gil, em Realengo

diVersÃo em ceNA

Teatro infantil gratuito anima o mês 
de junho no Shopping Nova Iguaçu

reprodução

Apresentações do Teatrinho do Super Laranja acontecem aos 
sábados, às 16h, na Praça de Alimentação do Shopping Nova  
Iguaçu, com entrada gratuita e fotos com personagens

horahmunicipios@gmail.com 

GReeN DAy 
NO RIO

Green Day fará show no 
Rio em 9 de setembro, no 
Estádio Nilton Santos. A 
venda geral de ingressos 
começou nesta quarta (04), 
com preços de R$ 175 a R$ 
4.090. A banda, ícone do 
punk rock, trará sucessos 
como “American Idiot” e 
“Boulevard of Broken Dre-
ams”. A turnê “South Ame-
rica” passará também por 
São Paulo, Curitiba e outras 
cidades do continente. Essa 
será a primeira apresenta-
ção no estado desde 2022, 
quando tocaram no Rock in 
Rio. Ingressos estão dispo-
níveis online em eventim.
com.br.

O grupo IRA! faz turnê 
“Acústico 20 Anos” no dia 
7 de junho, no Vivo Rio, às 
21h. O repertório revisita 
o álbum que vendeu quase 
1 milhão de cópias e inclui 
sucessos como “Eu Que-
ro Sempre Mais”. A turnê 
percorre várias cidades e 
relembra os maiores hits da 
banda, com versões acústi-
cas e clássicos dos anos 80. 
O show também traz músi-
cas como “Envelheço na Ci-
dade” e “Dias de Luta”, além 
de releituras como “Train in 
Vain”, do The Clash. Ingres-
sos a partir de R$ 50 (meia) 
e podem ser adquiridos no 
site ou na bilheteria.

Show GRATuITo No CCBB RJ
Teresa Cristina apresenta show gratuito no sábado (7), 

às 14h, na Praça da Pira Olímpica, em frente ao CCBB RJ. 
Ao lado do B.R.E.C., ela revive sambas-enredo históricos 
que marcaram gerações, como “Kizomba” (Vila Isabel) 
e clássicos da Mangueira, Portela, Salgueiro e mais. O 
evento celebra os 90 anos do primeiro desfile com sam-
ba-enredo no Rio e tem entrada gratuita, com ingressos 
disponíveis no site bb.com.br/cultura ou na bilheteria 
do CCBB. A classificação é livre. Ideal para quem quer 
reviver o carnaval fora de época no coração da cidade.

TuRNê De 20 
ANOS DO IRA!

•assessoria de imprensa

No dia 8 de junho, o 
Breaking Carioca de-
sembarca na Areninha 
Carioca Gilberto Gil, 
em Realengo, na Zona 
Oeste do Rio, com 
mais uma etapa do cir-
cuito que movimenta a 

cena da cultura urbana 
na cidade. A partir das 
14h, o público poderá 
conferir gratuitamente 
batalhas eletrizantes 
de breaking 1x1 nas ca-
tegorias Bboy e Bgirl.

O evento reúne ta-

lentos da dança de rua 
e oferece premiação 
em dinheiro: R$1.000 
para o primeiro lugar 
e R$500 para o segun-
do, em cada categoria. 
A competição será ava-
liada por um júri expe-
riente e respeitado no 
meio: Bgirl Nay, Bboy 
Goldar e Bboy Alex 
Pitt são os nomes res-
ponsáveis por julgar os 
participantes com base 
em técnica, originali-
dade e performance.

A trilha sonora das 
batalhas ficará por 
conta do DJ JP Black, 
garantindo o clima 
envolvente que mar-
ca o universo do bre-
aking. Realizado pelas 
produtoras IqFenix e 
Conexão Eventos, o 
Breaking Carioca con-
ta com patrocínio da 

Prefeitura do Rio de 
Janeiro, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Cultura, e do Gover-
no Federal, através do 
Ministério da Cultura, 
com recursos da Políti-
ca Nacional Aldir Blanc 
(PNAB).

A etapa em Realengo 
reforça a proposta do 
projeto de valorizar a 
cultura urbana e des-
centralizar os eventos 
culturais, levando ati-
vidades artísticas para 
diferentes regiões da 
cidade. A Areninha Gil-
berto Gil, localizada 
na Avenida Marechal 
Fontenelle, 5000, será 
o palco de mais esse 
encontro que celebra o 
talento, a diversidade 
e a potência das dan-
ças urbanas no Rio de 
Janeiro.

Breaking Carioca agita Realengo com 
batalhas de dança e cultura urbana gratuitas

reprodução

Milhões destinados à Saúde e Educação evaporam em 
contas secretas, enquanto hospitais colapsam e escolas 
caem aos pedaços. O político sorri em inaugurações, mas 
seus contratos superfaturados drenam recursos essen-
ciais. Entre discursos sobre transparência, desvios seguem 
ocultos sob pilhas de burocracia. A população, refém da 
miséria, paga a conta da corrupção. No fim, o progresso 
prometido nunca chega.

o SAquE INSTITuCIoNAL

Sem verbas, faltam remédios, professores e segurança, 
mas sobram mansões e jatinhos para os corruptos. A cada 
obra inacabada, um esquema bem-sucedido se fortalece. 
Investigações se arrastam, enquanto a impunidade pa-
vimenta novos desvios. O povo, iludido por promessas 
vazias, segue sustentando o luxo dos criminosos de ter-
no. No balanço final, a conta sempre recai sobre os mais 
pobres.

O CuSTO DA CORRuPçãO

Os mesmos rostos reaparecem com novas promessas e 
velhas práticas. O dinheiro roubado financia campanhas 
grandiosas, enquanto a memória curta do eleitor perpe-
tua o sistema. A esperança renasce nas urnas, apenas para 
ser traída nos primeiros meses de mandato. A corrupção 
se reinventa, adaptando-se às leis que deveriam temer. E 
assim, o país segue refém de sua própria história.

o CICLo SEM FIM
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Meriti Para Todos leva serviços, cidadania 
e diversão à população da Vila São João

meriti pArA todos

No último sá-
bado, 31 de 
maio, a Pre-
feitura de São 

João de Meriti realizou 
a 5ª edição do mutirão 
de serviços Meriti Para 
Todos, em uma edição 
especial que encerrou 
com festa e atividades 
lúdicas a Semana Mun-
dial do Brincar. O even-
to aconteceu no Cam-
po do Vila, no bairro 
Vila São João, foram 
mais de 3.500 atendi-
mentos em 40 tendas 
com uma ampla oferta 
de serviços públicos.

Durante o mutirão, 
os moradores tiveram 
acesso a atendimen-
tos como cadastro no 
CadÚnico, emissão da 
nova carteira de iden-
tidade, vacinação, ser-
viços de estética, além 
da distribuição gratu-
ita de mudas de árvo-
res da Mata Atlântica e 
hortaliças.

A secretária muni-
cipal de Educação, 
Eneila Lucas, destacou 
a importância da ação 
no contexto da Sema-
na Mundial do Brincar. 
“Hoje temos, de forma 
especial, a culminân-
cia dessa semana tão 
importante em todo o 
mundo. É um período 
dedicado à intenciona-

lidade do professor, do 
mediador, dos educa-
dores e de todos nós, 
para entendermos que 
nenhuma brincadeira é 
em vão para a criança”, 
afirmou.

Entre as tendas mais 
procuradas esteve a da 
Universidade Estácio, 
que ofereceu serviços 
de enfermagem, como 
exames rápidos, apli-
cação de flúor e dist-
ribuição de kits de hi-
giene bucal.

A moradora Aline 
Ferreira, mãe do pe-
queno Alec, de 8 anos, 
ressaltou a relevância 
do evento. “É muito 
difícil, no dia a dia, 
encontrar tempo para 
cuidar da saúde, prin-
cipalmente das cri-
anças. Ter esse tipo de 
atendimento gratuito, 
perto de casa, é muito 
importante. A gente se 
sente valorizado”.

Grávida de 37 sema-
nas, Lígia da Silva Leite 
também aproveitou 
os serviços de saúde. 
“Eu prezo muito pela 
minha saúde e pela do 
meu bebê. Aqui na Vila 
São João temos muitas 
gestantes e idosos. Ter 
esse suporte perto de 
casa é uma bênção”.

A campanha de imu-
nização contra a gripe 
também atraiu muitos 
moradores, em espe-
cial diante da chegada 

do inverno e do au-
mento das viroses. “É 
fundamental que a pre-
feitura leve a vacinação 
para os bairros. Muita 
gente está gripada e 
sem tempo de ir a um 
posto de saúde. Além 
de sair imunizado, con-
segui um encaminha-
mento para uma vaga 
de emprego”, relatou o 
estudante Vinícius Oli-
veira.

Presente no evento, 
o deputado federal Lu-
ciano Vieira reforçou a 
importância das ações 
integradas com a pre-
feitura. “Essas ações 
são fundamentais, pois 
nos aproximam da po-
pulação. Um morador 
me disse que nunca 
tinha visto algo desse 
porte aqui na Vila São 
João. E posso garantir: 
vamos trazer muitos 
recursos para o mu-
nicípio e transformar 
São João de Meriti”, 
afirmou.

Às vésperas da Sema-
na Mundial do Meio 
Ambiente, a Secreta-
ria de Ambiente, Mu-
danças do Clima e Bem-
Estar Animal realizou a 
distribuição de mudas 
de espécies como jeni-
papo, urucum, grumix-
ama e ipê-amarelo.

“É gratificante ver 
tantas pessoas interes-
sadas em adotar árvo-
res nativas. Envolver a 

população é o caminho 
para tirar Meriti dessa 
ilha de calor e torná-la 
mais verde”, comentou 
o secretário Antônio 
Barreto.

O prefeito Léo Vie-
ira também participou 
do evento, sendo ca-
lorosamente recebido 

pelos moradores, que 
elogiaram sua gestão e 
aproveitaram para tirar 
fotos. Durante a visita, 
Léo realizou o tradicio-
nal plantio simbólico 
de mudas – desta vez, 
dois exemplares de 
ipê-amarelo. “Que dia 
lindo! É emocionante 

ver a população sendo 
atendida com serviços 
essenciais e atividades 
físicas. Vamos continu-
ar trabalhando muito e 
falando pouco. Muita 
coisa boa está por vir 
para os meritienses”, 
declarou o prefeito.

A quinta edição marcou o encerramento 
da Semana Mundial do Brincar com ações 
sociais, de saúde e meio ambiente

dIVuLGAção

•izabelle rodrigues
izabellejornalista@outlook.com

Circuito Ambiental conecta 200 crianças à natureza 
no Dia Mundial do Meio Ambiente em Magé

Governo do Estado do Rio leva 
produtores rurais a evento 
na Mariana da Glória

Nesta quinta-feira (5), 
200 crianças de escolas 
públicas e privadas de 
Magé vão participar do 
1º Circuito de Educação 
Ambiental do municí-
pio, em comemoração 
ao Dia Mundial do Meio 
Ambiente. A ação acon-
tece no Eco Resort Cas-
telinho, em uma área 
de aproximadamente 4 
milhões de metros qua-
drados de Mata Atlânti-
ca preservada, e é rea-

lizada em parceria com 
a Área de Proteção Am-
biental (APA) Petrópolis, 
unidade de conservação 
do ICMBio.

A programação inclui 
seis atividades educa-
tivas ao ar livre, entre 
elas o tour por uma ca-
choeira construída com 
40 toneladas de lixo re-
ciclado, oficinas de reci-
clagem criativa, plantio 
de mudas nativas, ex-
posição de animais taxi-

dermizados e demons-
tração com serpentes.

“O nosso maior obje-
tivo com esse evento é 
mostrar que sustentabi-
lidade não é uma ideia 
abstrata, mas uma práti-
ca diária”, afirma André 
Marinho, proprietário 
do Eco Resort. “Quere-
mos que essas crianças 
vejam, toquem, sintam 
e levem isso com elas. 
Se uma geração crescer 
com esse entendimen-
to, o futuro será mui-
to melhor para todos”, 
completa.

O circuito marca uma 
iniciativa inédita da 
APA Petrópolis no mu-
nicípio. Para o chefe da 
unidade, Victor Valente, 
a parceria com o setor 
privado amplia o alcan-
ce da educação ambien-
tal. “A APA Petrópolis/
ICMBio comemora a 
execução da parceria 
fundamental com o Eco 
Resort Castelinho, um 
empreendimento sus-
tentável com grande 
responsabilidade so-
cioambiental, que pro-
porcionará o primero 
Circuito de Educação 

Ambiental da nossa Uni-
dade de Conservação 
em Magé”, destaca.

A expectativa é que a 
experiência desperte o 
interesse pela ciência 
e pela preservação am-
biental desde cedo. As 
apresentações incluem 
vídeos e conversas com 
biólogos, agentes am-
bientais e técnicos que 
atuam na linha de fren-
te da conservação na re-
gião serrana do estado.

Durante o circuito, as 
crianças também par-
ticiparão de uma apre-
sentação da brigada de 
incêndios florestais e 
assistirão a vídeos so-
bre conservação da fau-
na e flora. O objetivo 
é sensibilizar de forma 
prática e envolvente. 
“O contato com a na-
tureza é insubstituível. 
Esse tipo de experiência 
tem o poder de marcar 
a memória afetiva das 
crianças e despertar ne-
las um senso de respon-
sabilidade pelo meio 
em que vivem”, reforça 
Marcelo Lourenço Jú-
nior, agente ambiental 
da APA.

A ação acontece no Eco Resort Castelinho, em Magé

reprodução

O Governo do Estado, 
por meio da Secretaria 
de Estado de Agricul-
tura, Pecuária e Abas-
tecimento, participará, 
nesta quinta-feira (05), 
das comemorações pe-
los 91 anos do Conselho 
Regional de Engenharia 
e Agronomia do Rio de 
Janeiro (CREA-RJ), na Ma-
rina da Glória. A Secreta-
ria levará ao evento uma 
mostra especial da agri-
cultura familiar, com a 
presença de 10 produto-
res rurais apoiados pelo 
programa Agrofundo.

O evento reunirá au-
toridades, instituições 
e entidades ligadas às 
áreas de engenharia e 
agronomia para discutir 
os desafios e avanços 
do setor no estado. A 
presença da Secretaria 
reforça o compromis-
so do governo estadual 
com o desenvolvimen-
to sustentável, promo-
vendo a inovação e o 
fortalecimento do setor 
agropecuário. Também 
será uma oportunidade 
de troca de experiências 
entre profissionais do 

campo e especialistas 
técnicos.

Para o secretário de 
Agricultura, Dr. Flávio, o 
momento é de reconhe-
cimento ao esforço dos 
produtores rurais.

“É uma grande satisfa-
ção participar das come-
morações dos 91 anos 
do CREA-RJ ao lado dos 
nossos produtores. São 
homens e mulheres que 
representam o que há 
de melhor na agricultura 
do estado. Levar esses 
produtores a um even-
to dessa importância é 
uma forma de reconhe-
cer e divulgar o trabalho 
fundamental que eles 
realizam diariamente”, 
afirmou.

A iniciativa também 
contribui para aproximar 
o público da realidade 
do campo, promovendo 
o consumo consciente 
e a valorização dos pro-
dutos locais. O evento 
representa um passo im-
portante na valorização 
da agricultura familiar e 
do trabalho desenvolvi-
do no interior fluminen-
se.

 o evento aconteceu no Campo do Vila, no bairro Vila São João, foram mais de 
3.500 atendimentos em 40 tendas com uma ampla oferta de serviços públicos

Foram plantadas mudas de Ipê Amarelo no entorno do campo
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Pacientes e 
funcionários 
do Institu-
to Nacional 

de Traumatologia e 
Ortopedia (INTO), 
localizado no bair-
ro do Caju, na Zona 
Norte do Rio de Ja-
neiro, receberam 
uma visita muito es-
pecial: os cães Lua 
e Paçoca. Os ani-
mais, da raça Gol-
den Retrievers, são 
especialistas em Te-
rapia Assistida por 
Animais (TAA), e 
percorreram as en-
fermarias do INTO 
para levar alegria 
e alento aos huma-
nos. A visita de Lua e 
Paçoca foi a primeira 
do gênero na unida-

de de saúde. A inicia-
tiva é resultado de 
uma parceria entre 

o Serviço de Volun-
tariado do INTO e o 
projeto TEAcolhe, da 

Universidade do Es-
tado do Rio de Janei-
ro (UERJ).

Em sessão 
extraordinária, a Câmara 
Municipal do Rio de Ja-
neiro aprovou, em pri-
meira discussão, o pro-
jeto de lei que muda o 
nome da Guarda Muni-
cipal do Rio para Força 
de Segurança Municipal. 
Além disso, a proposta 
cria uma divisão de elite 
dessa nova Guarda Mu-
nicipal, a Força de Segu-
rança Armada, que terá 
autorização para portar 
armas de fogo. A segun-

da discussão do projeto 
ainda não tem data para 
ser votada. Ao todo, 47 

vereadores votaram no 
projeto, sendo 33 votos 
a favor e 14 contra.

O mundo deve con-
sumir este ano 516 mi-
lhões de toneladas de 
plástico, um produto 
que contaminou a água, 
os alimentos e o ar, aler-
ta a Organização das Na-
ções Unidas (ONU), que 
este ano dedica o Dia 
Mundial do Ambiente 
ao combate ao plástico. 
O Dia Mundial do Am-
biente foi criado pela 
ONU em 1972. Marcado 
por uma mobilização 
global contra a polui-

ção por plástico, o Dia 
Mundial do Ambiente 
será comemorado nes-

ta quinta-feira (5) e tem 
este ano como país anfi-
trião a Coreia do Sul.

Ligeirinhas
Banco Central anuncia o Pix automático

O Banco Central (BC) lançou o Pix Automático, que vai 
permitir o agendamento de despesas periódicas e recorren-
tes, como contas de luz, mensalidades escolares, academias 
e serviços por assinatura. Por meio dessa ferramenta, infor-
mou o Banco Central, o pagador vai precisar autorizar uma 
única vez a operação, sem precisar fazer um novo pagamen-
to a cada nova cobrança.

Lotes de medicamentos falsificados
A Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) de-

terminou a apreensão de lotes de dois medicamentos fal-
sificados. O lote M088499 do medicamento Rybelsus não 
é fabricado pela empresa Novo Nordisk. Outra falsificação 
identificada pela agência reguladora é do lote 681522 do 
medicamento Ofev, da empresa Boehringer Ingelheim do 
Brasil Química e Farmacêutica Ltda.

Vacinação contra Síndrome Respiratória
O Estado do Rio de Janeiro apresentou queda no indica-

dor referente à Síndrome Respiratória Aguda Grave (SRAG) 
na semana entre 18 e 24 de maio, com estimadas 220 inter-
nações, das quais 72 estão oficialmente registradas. O dado 
foi divulgado pelo Centro de Inteligência em Saúde (CIS-RJ), 
da Secretaria de Estado de Saúde, com base no panorama 
semanal atualizado em 30 de maio.

36 mil empresas 
abertas em 2025

O mês de maio de 
2025 marcou mais um 
recorde histórico para 
o ambiente de negócios 
do Estado do Rio de 
Janeiro. Segundo dados 
da Junta Comercial 
(Jucerja), foram abertas 
6.943 empresas, o maior 
número já registrado 
em um mês de maio nos 
216 anos da autarquia. 
Com o resultado, o 
total de novos negócios 
constituídos chegou 
a 36.411, o melhor 
desempenho da história 
para os cinco primeiros 
meses do ano. O 
número representa um 
crescimento de 20% 
em relação ao mesmo 
período de 2024, quando 
foram computadas 30.246 
aberturas de empresas.

Transmissão do hIV 
de mãe para filho

O Brasil reduziu as ta-
xas de transmissão do 
HIV de mãe para filho — 
a chamada transmissão 
vertical — e de infecção 
em crianças nos dois úl-
timos anos. Esses resul-
tados podem levar o país 
a obter, de forma inédi-
ta, a certificação inter-
nacional de eliminação 
da transmissão vertical 
do HIV. Em 2023, a taxa 
de transmissão vertical 
foi inferior a 2%, e a taxa 
de incidência de HIV em 
crianças foi inferior a 0,5 
caso por mil nascidos vi-
vos. Os dados constam 
no relatório que foi en-
tregue pelo ministro da 
Saúde, Alexandre Padi-
lha, à Organização Pan-
-Americana da Saúde 
(Opas/OMS).

oNu dedica Dia Mundial do Ambiente 
de 2025 ao combate ao plástico

reprodução

Câmara aprova criação da Força de
Segurança Armada no Rio de Janeiro

reprodução

Pacientes do INTO recebem 
a visita de cães terapeutas

reprodução

Como parte das 
ações da Se-
mana do Meio 
Ambiente, a 

Prefeitura de Duque 
de Caxias realizou um 
plantio de mudas na 
área de preservação 
ambiental do Morro 
da Caixa D’Água, em 
Jardim Primavera, no 
segundo distrito. A 
atividade contou com 
a participação do pre-
feito Netinho Reis, de 
alunos da rede muni-
cipal de ensino e de 
representantes das se-
cretarias de Meio Am-
biente e Educação.

O objetivo da ação 
é reforçar a impor-
tância da preservação 
ambiental e envolver 
a comunidade no cui-
dado com os recursos 

naturais do município. 
Durante o evento, de-
zenas de mudas de es-
pécies nativas da Mata 
Atlântica foram plan-
tadas em pontos es-
tratégicos do morro, 
que atualmente passa 
por um processo de 
revitalização.

“Estamos aqui hoje, 
junto com nossas 
crianças, para dar um 
exemplo de cuidado 
com o nosso meio 
ambiente. O Morro 
da Caixa D’Água é um 
patrimônio ambiental 
da cidade, e em breve 
estará de portas aber-
tas para trilhas ecoló-
gicas, sempre priori-
zando a preservação 
da biodiversidade e a 
educação ambiental”, 
destacou o prefeito.

A área, que por mui-
tos anos esteve de-
gradada, está sendo 

transformada em um 
espaço de conserva-
ção e lazer susten-
tável. O projeto de 
revitalização inclui a 
recuperação da vege-
tação nativa, insta-
lação de sinalização 
ecológica, espaços 
para atividades edu-
cativas e pontos de 
observação da fauna e 
flora local. 

Segundo a Secretaria 
de Meio Ambiente, a 
previsão é que o Mor-
ro da Caixa D’Água 
seja oficialmente 
aberto ao público nos 
próximos meses, ofe-
recendo trilhas res-
ponsáveis, com acom-
panhamento técnico, 
e atividades voltadas 
à educação ambiental.

A Semana do Meio 
Ambiente em Duque 
de Caxias segue até o 
dia 6 de junho, com 

palestras, oficinas, 
mutirões de limpeza e 
outras ações em dife-
rentes pontos do mu-
nicípio, todas voltadas 
para o fortalecimento 

da consciência ecoló-
gica e da sustentabi-
lidade. O parque foi 
criado em 1991 pelo 
decreto Municipal nº 
2238 e tem esse nome 

por possuir uma caixa 
d”água arredondada 
que servia para arma-
zenar a água distribuí-
da para as residências 
locais.

•izabelle rodrigues
izabellejornalista@outlook.com

Semana do Meio Ambiente começa com 
plantio de mudas no Morro da Caixa D’água

objetivo é reforçar a importância da preservação ambiental

reprodução
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Jorginho terá maior salário da história do Fla
Jorginho rescindiu antecipadamente o contrato 
com o Arsenal para jogar o Mundial de Clubes

o jogador receberá R$ 109 milhões em 37 meses de contrato

reprodução

O volante Jorginho 
chegará ao Rio de 
Janeiro na madru-

gada de amanhã (06) para 
fazer exames médicos e 
assinar o contrato com o 
Flamengo. O vínculo do 
ex-Arsenal será por três 
temporadas e será o atle-
ta mais bem remunerado 
na história do clube cario-
ca. 

O jogador receberá R$ 
109 milhões em 37 meses 
de contrato. Desta manei-
ra, será R$ 2,9 milhões 
contando a remuneração 

•izabelle rodrigues

izabellejornalista@outlook.com

mensal de salário, ima-
gem e todos encargos. 
Assim, ele deixa para trás 
Bruno Henrique e Alex 
Sandro. Ambos ganham 
na casa de R$ 1,8 milhão 
por mês, incluindo salá-
rios, direitos de imagem 
e luvas.

Jorginho rescindiu an-
tecipadamente o contrato 
com o Arsenal para jo-
gar o Mundial de Clubes. 
Além disso, ele abriu mão 
de aproximadamente 500 
mil libras (R$ 3,8 milhões 
na cotação atual) do que 
tinha para receber dos 
Gunners.

Jorginho integrará a 
delegação do Flamengo 

na viagem aos Estados 
Unidos para a disputa do 
Mundial de Clubes. A es-
treia do Rubro-Negro na 
competição está marcada 
para acontecer no dia 16 
de junho, contra o Espé-
rance, da Tunísia.

Nascido em Imbituba, 
Santa Catarina, o atleta, 
aliás, nunca atuou profis-
sionalmente no Brasil. Ele 
começou a ganhar desta-
que no sub-16 do Verona, 
da Itália, em 2007. Seis 
anos depois, ele foi para 
Napoli e ainda defendeu 
Chelsea e Arsenal. Natura-
lizado italiano, Jorginho, 
assim, também defendeu 
a seleção azurra 57 vezes.

reForço do FlAmeNGo

Botafogo negocia com atacante 
Luka Jović, do Milan

Fluminense acerta renovação de 
contrato do jovem wesley Natã

wesley Natã é uma das grandes promessas para o futuro do Flu

Além de tentar a con-
tratação de Joaquin Cor-
rea, da Inter de Milão e 
de Arthur Cabral, do Ben-
fica, o Botafogo também 
negocia com o atacante 
Luka Jović, do Milan e 
com passagem pelo Real 
Madrid. A ideia da direto-
ria alvinegra é ter um jo-
gador substituto de Igor 
Jesus, que vai para o Not-
tingham Forest, da Ingla-
terra, após a realização 
do Mundial de Clubes. O 
clube coloca o jogador 
como “plano A” e está 
otimista por uma respos-
ta positiva. A informação 
inicial é do “O Globo”.

A SAF do Botafogo vê o 

atacante europeu de 27 
anos como plano A para 
o ataque, mesmo com a 
negociação com Arthur 
Cabral. Luka chegaria 
ao clube sem custos, já 
que seu contrato com 
os italianos termina no 
próximo dia 30. Já a pro-
posta feita aos portugue-
ses foi de 10 milhões de 
euros fixos (cerca de R$ 
64 milhões), com bônus 
que podem levar o valor 
até 15 milhões de euros 
(aproximadamente R$ 96 
milhões).

Luka Jović não teve 
grande temporada pelo 
Milan. Na última tempo-
rada, como reserva no 

ataque, fez quatro gols 
em 17 jogos. Antes de 
chegar ao clube rubro-
-negro, o jogador se des-
tacou pela Fiorentina em 
2022/2023. Antes disso, 
passou pelo Real Madrid, 
onde não conseguiu se 
firmar. Ele chegou ao 
clube merengue por 63 
milhões de euros como 
nome promissor do fute-
bol europeu em 2019.

O atacante, por fim, 
tem grande história pela 
seleção sérvia. Afinal, ele 
44 jogos e 11 gols pela 
seleção sérvia, tendo dis-
putado a última Euroco-
pa e a Copa do Mundo de 
2022.

O Fluminense acertou, 
ontem (04), a renovação 
de contrato do atacante 
Wesley Natã, da equipe 
Sub-20. Assim, o novo 
vínculo vai até o fim de 
maio de 2028. Cria do 
futsal, o jogador chegou 
a Xerém em 2017, quan-
do tinha apenas oito anos 
e foi o primeiro da gera-
ção de Moleques de Xe-
rém nascidos em 2008 a 
estrear entre os profissio-
nais (terceiro mais jovem 

da história do clube).
“Muito feliz. É mais 

um sonho realizado. 
Devo muito ao Flumi-
nense, sou muito grato 
e espero continuar firme 
e forte nessa caminhada 
junto com a minha famí-
lia”, disse o jovem, de 17 
anos.

O Moleque de Xerém 
assinou o novo acordo 
no dia seguinte ao jogo 
em que marcou o gol do 
triunfo por 1 a 0 sobre o 
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São Paulo, Nesse sentido, 
o confronto aconteceu 
na última terça-feira (03), 
em Moça Bonita, pela 
quarta rodada do Brasi-
leirão Sub-17. Na cate-
goria, ele estufou a rede 
quatro vezes em 15 parti-
das no ano.

“Semana muito boa. 
Pude ajudar com um gol, 
vencemos nosso jogo, 
e agora a renovação de 
contrato. Espero que os 
próximos momentos no 
Fluminense sejam assim, 
felizes e com realiza-
ções”, acrescentou Wes-
ley Natã.

Campeão invicto do 
Sul-Americano Sub-17 de 
2025 pelo Brasil, o atleta 
acumula passagens por 
três seleções de base. Em 
2024, ele ajudou a deci-
dir os principais títulos 
da divisão de base. Entre 
eles, a inédita e invicta 
Copa do Brasil e o bicam-
peonato brasileiro Sub-
17. Por fim, esteve na lis-
ta de maiores talentos da 
última Copinha, segundo 
o jornal “AS”, da Espanha.

Treinador pode apostar em alguns garotos nos próximos jogos

reprodução

Jovens da base do Vasco treinam com os 
profissionais e são observados por Diniz

O Vasco deslocou seis 
jovens das categorias de 
base para treinar com os 
profissionais nesta sema-
na. Os nomes estão sendo 
observados por Fernando 
Diniz e podem ganhar 
oportunidades nos próxi-
mos jogos.

Quem mais vem cha-
mando atenção do trei-
nador é o atacante GB. O 
garoto de 20 anos pode 
voltar a ser aproveitado 
no time de cima pela pri-
meira vez desde a nego-
ciação frustrada com o 
Fenerbahçe, em feverei-
ro, por lesão no joelho di-
reito. Ele chegou a viajar 
para a Turquia, mas vol-
tou após o resultado dos 
exames.

Além de GB, Fernando 
Diniz tem observado ou-

tros cinco nomes: Phillipe 
Gabriel, Paulinho Silva, 
Lyncon, Euder, Zuccarello 
e Ramon Rique.

O Vasco volta a campo 
somente no dia 12 de ju-

nho, contra o São Paulo, 
pelo Campeonato Brasi-
leiro. Será o último jogo 
antes da pausa no futebol 
brasileiro para o Mundial 
de Clubes.

O Flamengo soma três 
participações no Mun-
dial de Clubes: 1981, 
2019 e 2022. Agora, em 
2025, retorna para sua 
quarta presença no tor-
neio, desta vez em um 
formato ampliado, com 
mais clubes, mais jogos 
e novos desafios em 
busca do tão sonhado 
título mundial.

O Vasco vem de al-
gumas temporadas que 
não agrada o seu tor-
cedor, pelas péssimas 
campanhas que fazem 
nos campeonatos.

Isso porque muitas 
vezes aqueles jogado-
res contratados a peso 
de ouro acabam não 
correspondendo e dei-
xam o clube em uma 
situação até mais deli-

cada.
O time do TV Foco es-

pecializado em Futebol, 
a partir de informações 
do portal ‘Ge’, traz à 
tona as últimas novida-
des do Vasco.

Acontece que Pedri-
nho e sua diretoria es-
tão buscando antecipar 
o encerramento de con-
trato do craque francês 
Dimitri Payet.

SAíDA ANTECIPADA DE 
PAyET

De acordo com o portal 
‘Ge’, o Vasco está nego-
ciando o encerramento de 
contrato de Dimitri Payet, 
já que não deve mais ves-
tir a camisa do clube.

Vale lembrar que o cra-
que tem vínculo até o fim 
do mês de julho, mas o 
Cruz-Maltino visa econo-
mias com seu salário, com 

a quebra do vínculo.
A ideia é que possam 

ter um encerramento ami-
gável, e todas essas infor-
mações confirmadas pelo 
CEO Carlos Amadeo, após 
o sorteio da Copa do Bra-
sil.

“O contrato do Payet se 
encerra no dia 31. Nós já 
estamos em contato com 
os agentes do jogador 
para acertar um eventu-

al término antecipado do 
acordo do contrato do 
atleta”, disse Carlos Ama-
deo.

Neste mês de junho o 
Vasco entrará em campo 
apenas uma vez, no pró-
ximo dia 12, contra o São 
Paulo, no Morumbi, pela 
12° rodada do Brasileirão.

Ficará até o dia 12 de 
julho sem entrar em cam-
po, por conta da parada 

para a realização do Mun-
dial de Clubes. Como o 
contrato de Payet termina 
no dia 31, ele teria poucos 
jogos para realizar, por 
isso essa antecipação do 
fim do contrato.

A ideia é que Fernando 
Diniz, mesmo se não hou-
ver essa quebra do víncu-
lo, não utilize mais o fran-
cês nos próximos jogos 
do time carioca.

Flamengo teve sete mudanças no elenco desde 2022

Pedrinho peita Diniz e autoriza expulsão de medalhão do Vasco antes do fim do contrato

O Rubro-Negro faz 
sua estreia no dia 16 
de junho, diante do Es-
pérance, da Tunísia, no 
Lincoln Financial Field, 
na cidade da Filadélfia. 
Além dos tunisianos, o 
Grupo D também tem o 
Chelsea, da Inglaterra, 
e Los Angeles FC, dos 
Estados Unidos.

Enquanto a torcida 

alimenta a esperança 
de conquistar o Mun-
dial no novo formato, 
surge uma pergunta: 
por onde andam os jo-
gadores que estiveram 
na campanha de 2022, 
quando o Flamengo fi-
cou com o terceiro lu-
gar após a eliminação 
para o Al-Hilal na semi-
final?
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A Escola Municipal 
de Educação In-
fantil Cecília Mei-

reles, no bairro Jacutinga, 
em Mesquita, inaugurou 
sua nova sala de recursos 
multifuncionais. O espaço 
é destinado ao atendimen-
to educacional especiali-
zado de estudantes com 
deficiência, Transtorno do 
Espectro Autista (TEA) e 
altas habilidades, fortale-
cendo as políticas de in-
clusão e acessibilidade na 
rede municipal de ensino 
de Mesquita.

Com essa inauguração, 
Mesquita passa a contar 
com 22 unidades escola-
res equipadas com salas 
de recursos. A estrutura 
oferece atividades peda-
gógicas específicas volta-
das ao desenvolvimento 
de habilidades e à melho-
ria do processo de apren-
dizagem dos alunos. O 
atendimento é realizado 
por profissionais capaci-
tados e personalizado às 
necessidades de cada es-
tudante. Inicialmente, seis 
crianças da própria uni-

EMEI Cecília Meireles inaugura
sala de recursos multifuncionais

dIVuLGAção

Mesquita passa a contar com 22 unidades escolares equipadas

•izabelle rodrigues
izabellejornalista@outlook.com

espaço amplia a rede de atendimento especializado a estudan-
tes com deficiência, TeA e altas habilidades, em Mesquita

Israel abre fogo 
durante entrega
de comida

Soldados israelenses 
abriram fogo contra 
uma multidão duran-
te a entrega de comi-
da na Faixa de Gaza. 
Segundo o Ministério 
da Saúde local, con-
trolado pelo Hamas, 
27 pessoas morreram, 
incluindo três crianças 
e duas mulheres. Foi o 
segundo incidente do 
tipo em três dias. Israel 
admitiu ter disparado, 
mas garantiu que ati-
rou em palestinos que 
avançaram contra suas 
tropas.

O porta-voz da Defe-
sa Civil de Gaza, Mah-
moud Bassal, acusou 
Israel de usar artilharia. 
“As forças israelenses 
também abriram fogo 
com tanques e drones 
contra milhares de ci-
vis que se reuniram na 
área de Al-Mawasi”, 
disse – o local é o mes-
mo onde 23 palestinos 
morreram por disparos 
do exército de Israel.

O chefe de direitos 
humanos da ONU, 
Volker Türk, descreveu 
o ataque “como um cri-
me de guerra”. “Ataques 

mortais contra civis que 
tentam acessar ajuda 
alimentar são inaceitá-
veis”, afirmou. “Eles são 
uma grave violação da 
lei internacional e um 
crime de guerra.”

Mohamed Saqr, che-
fe de enfermagem do 
hospital Nasser, disse 
ter recebido 27 corpos, 
a maior parte com fe-
rimentos de bala na 
cabeça e no tórax. “Al-
guns apresentavam 
ainda estilhaços pelo 
corpo, o que indicaria 
que eles foram alvos de 
tanques ou munições 
de artilharia.”

Em comunicado, o 
exército de Israel ad-
mitiu os disparos con-
tra “suspeitos”. “Foram 
tiros de advertência. 
Como eles não se afas-
taram, os disparos adi-
cionais foram feitos 
perto dos indivíduos 
que estavam avançan-
do em direção às tropas 
de forma ameaçadora”, 
diz o texto, que não es-
pecifica quem eram os 
suspeitos ou como eles 
ameaçavam soldados 
armados.

hamas diz que 27 morreram no ataque

dIVuLGAção

Operação Caminhos Seguros prende 
100 abusadores no mês de maio

A Secretaria de Estado 
de Segurança Pública do 
Rio de Janeiro concluiu as 
ações da Operação Cami-
nhos Seguros, que ocor-
reram ao longo de todo o 
mês de maio e foram co-
ordenadas pelo Ministério 
da Justiça e Segurança Pú-
blica (MJSP). A iniciativa 
alcançou um total de mais 
de 100 detidos em várias 
regiões do estado.

A operação faz parte da 
campanha nacional de en-
frentamento à exploração 
sexual infantojuvenil, em 
alusão ao 18 de Maio — 
Dia Nacional de Combate 
ao Abuso e à Exploração 
Sexual de Crianças e Ado-
lescentes. No Rio de Janei-
ro, as polícias Civil e Mi-
litar atuaram integradas, 
contando também com o 
apoio de órgãos munici-
pais e federais.

“A Operação Caminhos 
Seguros mostra que a de-
núncia é uma ferramenta 
poderosa para proteger 
nossas crianças e adoles-
centes, pois muitas vezes 
o agressor está próximo, 
dentro de casa. Com a de-

núncia, podemos chegar 
até ele, prendê-lo e inter-
romper esse ciclo de vio-
lência”, disse o governador 
Cláudio Castro.

Entre os casos de maior 
repercussão durante a 
operação, está a prisão de 
um homem pela 67ª DP 
(Guapimirim). Ele é in-
vestigado por abusos co-
metidos contra uma crian-
ça enquanto trabalhava 
como treinador de futebol 
na cidade de Cruzeiro, in-
terior de São Paulo. Após 
o crime vir à tona, o sus-
peito fugiu para o Rio de 
Janeiro, onde permaneceu 
foragido até ser localizado 
no município de Duque 
de Caxias.

Outro caso ocorreu em 
Mesquita, quando poli-
ciais da 53ª DP apreen-
deram um menor e pren-
deram preventivamente 
outras duas pessoas, após 
confirmarem abusos con-
tra duas crianças, de 5 e 8 
anos, sob cuidados de um 
familiar. A denúncia par-
tiu da mãe, que notou si-
nais de violência e relatos 
preocupantes dos filhos.

Prefeitura de Belford Roxo realiza mais 
um mutirão de limpeza nos bairros

dade serão acolhidas ali, 
além de alunos de outras 
escolas da rede.

A cerimônia de inaugu-
ração reuniu responsáveis, 
alunos e profissionais da 
Educação, com apresenta-
ções musicais das turmas 
da Educação Infantil, in-
clusive com interpretação 
em Libras. As duas pro-
fessoras responsáveis pelo 
atendimento no contra-
turno escolar também fo-
ram apresentadas à comu-
nidade. Para a diretora da 

unidade, Heloísa de Araú-
jo, a iniciativa representa 
um avanço importante na 
rotina escolar da EMEI 
Cecília Meireles.

“Mais do que infraes-
trutura, acessibilidade 
e inclusão representam 
garantir a efetivação de 
direitos – nesse caso, à 
educação. Nosso compro-
misso é assegurar que to-
dos os estudantes tenham 
acesso à educação de for-
ma plena e com equida-
de”, ressaltou Heloísa.

As Salas de Recursos 
Multifuncionais foram 
implementadas nacio-
nalmente em 2007 pelo 
Ministério da Educação 
(MEC), como parte da 
política de fortalecimen-
to do Atendimento Edu-
cacional Especializado 
(AEE), regulamentado 
pela Portaria Normativa 
nº 13/2007. Em Mesquita, 
estima-se que 423 alunos 
tenham sido atendidos 
por esse serviço apenas 
em 2024.

Entradas onde ficam as tampas dos bueiros também foram restauradas

A Prefeitura de Belford 
Roxo, através das secreta-
rias municipais de Servi-
ços Públicos, Conserva-
ção e Ação Comunitária, 
segue atuando de forma 
presente e atuante em to-

dos os bairros. Nesta se-
mana, foi realizado mais 
um mutirão de limpeza e 
serviços nos quatro can-
tos do município.

A ação contou com lim-
peza de ruas, colocação 

de tampas de bueiros, re-
moção de pontas de lixo, 
varrição e manutenção de 
calçadas e meios-fios. Um 
dos pontos limpos foi a 
Escola Municipal Márcia 
de Brito, que passou por 

Abertas inscrições para cursos do Espaço da Mulher Mesquitense
Estão abertas as inscri-

ções para uma nova ro-
dada de cursos profissio-
nalizantes no Espaço da 
Mulher Mesquitense. A 
partir do dia 9, mulheres 
interessadas poderão se 
matricular nas formações 
de Depilação, Design de 
Sobrancelhas, Colorime-
tria e Penteado – estas 
últimas indicadas para 
quem já concluiu o módu-
lo básico de Cabeleireiro. 

Para participar, é neces-
sário comparecer ao equi-
pamento, localizado na 
Rua Libânia 195, na Vila 
Emil, apresentando RG, 
CPF e comprovante de re-
sidência do município. O 
horário de funcionamento 

é das 9h às 17h, de segun-
da a sexta-feira.

Ao todo, 120 vagas serão 
oferecidas, distribuídas 
entre os cursos de Colori-
metria, Penteados, Depi-
lação e Design de Sobran-
celhas, com 30 vagas para 
cada formação. Enquanto 
os cursos de Penteados, 
Depilação e Design de So-
brancelhas são oferecidos 
em duas turmas, divididas 
entre os turnos da manhã 
e da tarde, a formação em 
colorimetria possui uma 
dinâmica diferente, acon-
tecendo em dois dias da 
semana, das 9h às 17h. 

As inscrições ficarão 
abertas até 18 de junho, 
mas Erika Rangel, subse-

cretária municipal de As-
sistência Social, indica que 
o ideal é que as interessa-
das procurem o Espaço 
da Mulher Mesquitense o 
quanto antes. 

“A procura por cursos 
profissionalizantes na área 
de beleza e estética é enor-
me. Com isso, a tendência 
é que essas vagas sejam 
preenchidas antes desse 
prazo de encerramento”, 
alerta Erika.

A carga horária dos cur-
sos varia de 30 a 50 horas 
e as vagas são destinadas, 
exclusivamente, a mulhe-
res moradoras de Mesqui-
ta, com idade a partir de 
16 anos. Em caso de dú-
vidas, é possível entrar em 

contato pelo telefone (21) 
2042-8924 ou pelo What-
sApp (21) 97525-2795.

“Sabemos que, muitas 
vezes, uma oportunidade 
como essa pode repre-
sentar um novo começo 
para essas mulheres, além 
da chance de gerar renda 
e transformar realidades. 
Nosso objetivo é justa-
mente oferecer qualifica-
ção e estimular o empo-
deramento e a autonomia 
financeira das mulheres 
do município”, destaca a 
coordenadora municipal 
de Políticas Públicas para 
Mulheres e responsável 
pelo Espaço da Mulher 
Mesquitense, Silvania Al-
meida.
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uma capina.
Houve ainda retirada 

a utilização de caminhão 
vacol para desobstruir os 
bueiros, fazendo a limpe-
za das redes de drenagem 
e de esgoto com aspiração 
de detritos.

As intervenções acon-
teceram em ruas e vias 
nos bairros Farrula, An-
drade Araújo, Bom Pas-
tor, e Bairro das Graças 
(Cemitério da Solidão).  
Caminhões e maquiná-
rios foram utilizados para 
a remoção de lixos e en-
tulhos.

A iniciativa da Prefei-
tura de Belford Roxo com 
os mutirões consiste em 
um esforço conjunto de 
secretarias municipais 
que deixam a cidade mais 
limpa para os moradores 
nas áreas urbanas.
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Dois homens são presos por instalar câmeras para monitoramento de tráfico em Cordovil
Dois homens foram pre-

sos em flagrante por poli-
ciais civis enquanto insta-
lavam câmeras de vigilância 
em vias públicas da comu-
nidade do Dourado, em 
Cordovil, na Zona Norte. 

Segundo as investigações, 
os equipamentos estariam 
sendo colocados a mando 
do tráfico de drogas, com 
o objetivo de monitorar a 
movimentação da comuni-
dade e a possível presença 

de policiais. As identifica-
ções dos suspeitos não fo-
ram divulgadas.

A operação realizada por 
agentes da 38ª DP (Brás de 
Pina) faz parte de uma ação 
para tentar conter o avan-

ço territorial da facção Co-
mando Vermelho. De acor-
do com a Polícia Civil, os 
dois suspeitos têm vínculos 
com empresas de internet 
que atuam exclusivamente 
em áreas que seriam con-

troladas por traficantes.
Com eles, os agentes 

apreenderam quatro câme-
ras que seriam instaladas 
e materiais usados para 
manutenção de redes de 
internet. Os equipamentos 

faziam parte de um sistema 
de vigilância montado pelo 
tráfico local para reforçar 
o controle territorial.   Os 
dois homens foram autua-
dos por associação ao trá-
fico de drogas.

Digulgação Gov RJ

homem morre e outros quatro são 
presos após confronto com a PM
Suspeitos são apontados como integran-
tes da facção Comando Vermelho (CV) que 
atua em São João de Meriti

reprodução

Fuzis apreendidos com os criminosos durante a ação

Idoso morre após ser atacado pelo próprio cachorro

sÃo joÃo de meriti

Um homem mor-
reu e outros 
quatro foram 

presos, na quarta-feira 
(4), após um confronto 
com a Polícia Militar 
em São João de Meriti, 
na Baixada Fluminense. 
De acordo com a cor-
poração, militares do 
21º BPM (São João de 
Meriti) suspeitaram da 
movimentação de dois 
veículos e realizaram 
uma tentativa de abor-

dagem.
Os suspeitos não 

obedeceram a ordem 
de parada e atiraram 
contra a viatura. Os 
policiais revidaram e 
houve confronto. No 
momento da ação, os 
criminosos tentavam 
deixar a comunidade 
Trio do Ouro.

Na tentativa de fuga, 
eles colidiram com os 
veículos em um poste 
na Rua Urânio, no bair-
ro Parque Alian. O ho-
mem encontrado ferido 
chegou a ser socorrido 

e levado ao PAM de Me-
riti, mas não resistiu 
aos ferimentos.

Dois dos presos fo-
ram identificados como 
“Presuntinho” e “Cara 
Fina”. O último é apon-
tado como puxador de 
guerra do Comando 
Vermelho (CV) e atua-
va na invasão ao Mor-
ro dos Macacos. Na 
ação, os agentes apre-
enderam quatro fuzis, 
carregadores e rádios 
transmissores. A 64ª DP 
(Vilar dos Teles) investi-
ga o caso.

operação de ordenamento termina com 
apreensão de 29 toneladas de materiais 

Um idoso, de 71 anos, 
morreu após ser atacado 
pelo próprio cachorro, 
em Saquarema, na Re-
gião dos Lagos. O ani-
mal, da raça chow-chow, 
foi levado para um abri-
go da prefeitura.

A vítima estaria brin-
cando com o cão quan-
do começou a ser mordi-
da nas pernas e braços. 
O homem saiu de perto 

do cachorro, mas sofreu 
um mal súbito. Ele não 
resistiu e morreu ainda 
na residência. O idoso 
estaria junto com a com-
panheira no momento 
do ataque.

Segundo a Polícia Mili-
tar, agentes do 25º BPM 
(Cabo Frio) foram aciona-
dos para prestar socorro 
ao idoso, na Rua 88. No 
local, os policiais consta-

taram a morte da vítima. 
Uma equipe da prefei-
tura esteve no imóvel e 
levou o animal para um 
abrigo.

O caso foi registrado 
na 124ª DP (Saquarema). 
De acordo com a Polícia 
Civil, testemunhas estão 
sendo ouvidas e agentes 
realizam outras diligên-
cias para apurar as cir-
cunstâncias do fato.

•izabelle rodrigues
izabellejornalista@outlook.com

Agentes ainda encontraram duas réplicas de arma de fogo

reprodução

A Secretaria Municipal 
de Ordem Pública (Seop) 
realizou, na quarta-feira 
(4), uma operação de or-
denamento e desobstru-
ção de áreas públicas no 
entorno da estação de 

metrô de Coelho Neto, na 
Zona Norte.

Os agentes apreende-
ram diversas estruturas 
deixadas irregularmente 
no local, que permane-
ciam em área pública du-

rante a noite e obstruíram 
a passagem nas calçadas e 
na passarela.

Entre os materiais reco-
lhidos estavam chapas de 
ferro, estantes metálicas, 
uma estrutura completa 
de barraca, além de baús, 
carrinhos e até alimentos. 
Também foram apreendi-
das duas réplicas de arma 
de fogo e sete objetos 
perfurocortantes.

Ao todo, os agentes 
recolheram aproximada-
mente 29 toneladas de 
materiais em mau estado 
de conservação e lixo. As 
equipes também encon-
traram fios e cabos utiliza-
dos em ligações clandes-
tinas de energia, sendo 
realizados 15 cortes de 
ligações ilegais de luz.

A ação contou com o 
apoio da Subprefeitura da 
Zona Norte, Rio Luz, Guar-
da Municipal, Comlurb e 
Polícia Militar, para garan-
tir a segurança durante a 
fiscalização.

Bandidos atacam equipe da PRF
a tiros na Dutra, em Nova Iguaçu 

Uma equipe da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) 
foi atacada a tiros na Via 
Dutra, na altura do km 
190, em Austin, Nova 
Iguaçu, na quarta-feira 

(4).
Por volta das 14h, cri-

minosos dispararam con-
tra os agentes da PRF e 
abandonaram uma grana-
da no viaduto de Austin, 

Traficante e líder comunitário são 
presos por tentar matar vereador 

A Polícia Civil prendeu 
Rafael Madeira Pitombei-
ra, conhecido como Bra-
dock, e Leandro Alvarenga 
da Silva, por tentativa de 
homicídio contra um vere-
ador de Duque de Caxias 
e sua assessora. O crime 
aconteceu no dia 28 de 
maio na comunidade da 
Coreia.

Segundo agentes da 
60ªDP (Campos Elíseos), 
Bradock é considerado 
“frente” do tráfico de dro-
gas da região, dominada 

pelo Comando Vermelho. 
Enquanto Leandro seria 
um líder comunitário. In-
vestigações apontam que 
o traficante, após ser avi-
sado pelo comparsa, ten-
tou impedir a presença do 
parlamentar no interior da 
comunidade sob alegação 
de que a área seria de um 
outro político.

Na ocasião, criminosos 
armados, inclusive com fu-
zis, ameaçaram as vítimas 
de morte. Diante da situ-
ação, o parlamentar e a 

assessora saíram da comu-
nidade, momento que os 
bandidos atiraram. Entre 
eles, Braddock. Um dos 
disparos passou ao lado 
da cabeça do vereador.

Logo após sair do local, 
o parlamentar procurou a 
60ª DP para a realização 
de notícia-crime. Contra 
a dupla, os agentes cum-
priram dois mandados de 
prisão temporária pelos 
crimes de tentativa de ho-
micídio e associação para 
o tráfico.

Granada foi abandonada em cima do viaduto de Austin
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que não chegou a explo-
dir. Um suspeito foi pre-
so, e uma pistola, apre-
endida.

O viaduto precisou ser 
interditado, e o Esqua-
drão Antibombas da Po-
lícia Civil foi acionado, 
junto com a Polícia Mili-
tar. Após análise técnica, 
a granada foi considera-
da inativa e retirada em 
segurança, permitindo a 
liberação do trânsito.

A Polícia Militar infor-
mou que uma equipe do 
Comando de Policiamen-
to Ambiental (CPAm) es-
tava próxima ao local e 
deu apoio à PRF, assim 
como policiais do 20º 
BPM (Mesquita).

O preso, identificado 
como Luiz Eduardo Sam-
paio Bispo, de 22 anos, 
estava foragido. Contra 
ele havia um mandado 
de prisão por tráfico de 
drogas e associação para 
o tráfico.

A 56ª DP (Comendador 
Soares) investiga a ori-
gem do artefato e o ata-
que contra os policiais.
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Agentes de segurança poderão ter direito a assistência médica e fornecimento de remédios gratuitamente
Autorização valerá 

para problemas de saú-
de decorrentes do exer-
cício das funções dos 
agentes.

O Poder Executivo 
poderá ser autorizado 
a fornecer gratuitamen-
te assistência médica e 
medicamentos a agen-
tes de segurança públi-

ca quando o problema 
de saúde for decorrente 
do exercício da função. 
A autorização consta no 
Projeto de Lei 436/23, 
de autoria dos deputa-
dos Júlio Rocha (Agir) 
e índia Armelau (PL), 
que será votado, em se-
gunda discussão, nesta 
quarta-feira (04/06), pela 

Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj). Caso rece-
ba emendas, o projeto 
sairá de pauta.

O projeto abrange po-
liciais militares, civis e 
penais, bombeiros mili-
tares e agentes de segu-
rança socioeducativos. 
Segundo o texto, a com-

provação da origem do 
problema de saúde deve-
rá ser feita por laudo de 
Junta Médica Oficial. Os 
recursos para a execução 
da medida deverão ser 
provenientes do Fundo 
Estadual de Investimen-
tos e Ações de Seguran-
ça Pública e Desenvolvi-
mento Social (Fised).

Para o deputado Jú-
lio Rocha, o objetivo da 
proposta é reconhecer 
o papel desempenha-
do pelos profissionais 
da segurança pública. 
“Os bravos agentes da 
segurança pública são 
aqueles que põem as 
suas vidas em prol da 
defesa à sociedade. Por-

tanto, nada mais justo 
que, identificado que o 
problema de saúde seja 
decorrente do exercício 
da atividade de segu-
rança pública, o Estado 
preste a devida assistên-
cia médica e forneça os 
remédios necessários ao 
tratamento de saúde”, 
afirmou.

fiscalização

Ibama receberá 825,7 milhões para 
combate ao desmatamento ilegal
Os recursos deverão ser usados no prazo de 60 meses 
para modernizar a resposta ao desmatamento ilegal 
e aumentar a presença do estado na Amazônia Legal

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva 
anunciou, na última 

terça-feira (03), o repas-
se de R$ 825,7 milhões do 
Fundo Amazônia para refor-
çar as ações de fiscalização 
ambiental para o controle 
do desmatamento ilegal na 
Amazônia executadas pelo 
Instituto Nacional de Meio 
Ambiente e Recursos Natu-
rais Renováveis (Ibama).

Os recursos deverão 
ser usados no prazo de 60 
meses para modernizar a 
resposta ao desmatamento 
ilegal e aumentar a presen-
ça do Estado na Amazônia 
Legal. Entre as ações previs-
tas, estão a compra de he-

Paraná e Espírito Santo ganham novas unidades de conservação federais
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licópteros de grande porte 
com proteção balística e de 
drones de alta tecnologia e 
a construção de bases aére-
as e helipontos estratégicos 
na floresta.

O anúncio foi feito du-
rante cerimônia no Palácio 
do Planalto, destacando 
ações do governo na área e 
em celebração ao Dia Mun-
dial do Meio Ambiente, a 
ser comemorado amanhã 
(5). Também participaram 
da cerimônia a ministra do 
Meio Ambiente e Mudança 
do Clima, Marina Silva, e os 
presidentes do Ibama, Ro-
drigo Agostinho, e do Ban-
co Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social 
(BNDES), Aloizio Mercadan-
te. O BNDES é o responsá-
vel pela gestão dos recursos 
do fundo.

Na ocasião, Marina des-
tacou que o repasse mostra 
a seriedade e o comprome-
timento do governo na luta 
contra o desmatamento ile-
gal.

“O Fundo Amazônia é 
fruto do Plano de Ação para 
Prevenção e Controle do 
Desmatamento na Amazô-
nia Legal. É resultado de do-
ações realizadas a partir da 
redução do desmatamento 
que obtivemos no bioma. 
Neste governo, já evitamos 
lançar na atmosfera 450 mi-
lhões de toneladas de CO2 
[dióxido de carbono]. Isso 
dobrou os recursos do Fun-
do Amazônia. Esse dinheiro 
volta agora volta ao Ibama 
para a compra de mais he-
licópteros, meios tecnoló-
gicos e serviços públicos 
com o objetivo de prevenir 

AssessoriA de impreNsA 
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País em festa com nova lei de aposentadoria aos 
55 anos para trabalhadores que assinam carteira

Em 2025, a aposen-
tadoria especial perma-
nece como um tópico 
central nas discussões 
sobre previdência no Bra-
sil, especialmente para 
aqueles que trabalham 
em condições insalubres. 
As reformas implementa-
das em 2019 trouxeram 
mudanças significativas, 
exigindo maior clareza na 
comprovação de exposi-
ção a riscos para garantir 
o benefício.

Este tipo de aposenta-
doria foi concebido para 
proteger trabalhadores 
em ambientes perigosos, 
como na indústria, saú-
de e segurança. As regras 
atuais estipulam idades 
mínimas variadas para 
aposentadoria, depen-
dendo do nível de risco 
da atividade desempe-
nhada.

QUEM PODE ACESSAR 
A APOSENTADORIA 

ESPECIAL?
Os critérios para aces-

sar a aposentadoria es-
pecial são definidos pelo 
nível de risco da atividade 
profissional. Em 2025, as 
diretrizes são as seguin-
tes: 55 anos para ativi-
dades de alto risco, com 
um mínimo de 15 anos de 
exposição; 58 anos para 
atividades de risco mé-
dio, exigindo 20 anos de 
exposição; 60 anos para 
atividades de risco leve, 

As regras para aposentadoria especial mudaram.
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e combater incêndios e des-
matamento”, disse Marina.

Na ocasião, o presidente 
Lula assinou decretos crian-
do mais três unidades de 
conservação (UCs) federais: 
duas no Paraná e uma no 
Espírito Santo. Esta última 
é a Área de Proteção Am-
biental (APA) da Foz do Rio 
Doce, que visa proteger o 

ecossistema da região cos-
teira e marinha da região, 
afetada pelo rompimento 
da barragem do Fundão, 
em novembro de 2015, em 
Mariana (MG).

As medidas se inserem 
nas ações do governo re-
lacionadas ao Dia do Meio 
Ambiente, celebrado em 
5 de junho. Com 45.417 

hectares nos municípios 
capixabas de Linhares e 
Aracruz, a APA Foz do Rio 
Doce integra áreas terres-
tres e marinhas no bioma 
da Mata Atlântica. A unida-
de foi criada como parte do 
acordo judicial para reparar 
os danos causados à popu-
lação pelo rompimento da 
barragem de Fundão.

com 25 anos de exposi-
ção.

Para ter direito ao be-
nefício, é necessário apre-
sentar documentos como 
o Perfil Profissiográfico 
Previdenciário (PPP) e 
Laudos Técnicos das Con-
dições Ambientais de Tra-
balho (LTCAT).

QUAL O IMPACTO DO 
PROJETO DE LEI 42/2023?

O Projeto de Lei 
42/2023, em tramitação 
no Congresso, propõe 
mudanças nos critérios de 
elegibilidade e cálculo da 
aposentadoria especial. O 
objetivo é garantir justiça 
social e sustentabilidade 
fiscal, ajustando as regras 
para melhor proteger tra-
balhadores expostos a ris-
cos.

Se aprovado, o projeto 
pode trazer avanços sig-
nificativos, mas também 
pode tornar o processo 

mais rigoroso, exigindo 
comprovações mais ro-
bustas das condições de 
trabalho insalubres.

QUAIS SãO OS DESAFIOS 
E BENEFíCIOS DA 
APOSENTADORIA 

ESPECIAL?
A aposentadoria es-

pecial oferece proteção 
social, mas também re-
presenta um desafio finan-
ceiro para o INSS, dado o 
aumento da expectativa 
de vida e aposentadorias 
precoces. Este benefício 
é crucial para compensar 
aqueles que trabalharam 
em condições adversas, 
permitindo uma renova-
ção no mercado de traba-
lho.

No entanto, a burocra-
cia envolvida na compro-
vação de insalubridade 
pode tornar o processo 
exaustivo e, muitas vezes, 
levar a disputas judiciais.

Lula sanciona lei que amplia para 30% 
cotas para negros em concursos

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva afirmou 
na última terça-feira (03) 
que o Brasil ainda tem 
poucas mulheres, pesso-
as negras e indígenas em 
cargos públicos, ao san-
cionar o Projeto de Lei 
1.958/2021, que aumenta 
para 30% as vagas de con-
cursos públicos para pes-
soas pretas, pardas, indí-
genas e quilombolas.

“É importante ter clare-
za disso, de permitir que 
esse país um dia possa 
ter uma sociedade com a 
cara da própria sociedade 
nas repartições públicas 
brasileiras. No Ministério 
Público, no Itamaraty, na 
Procuradoria Geral, na 
Fazenda, na Receita. Em 
tudo quanto é lugar, é 
preciso que tenha a cara 
da sociedade. E ainda nós 
temos poucas mulheres, 
ainda, nós temos poucos 
negros, ainda nós temos 

quase que nenhum indí-
gena”, afirmou durante 
evento que marcou a san-
ção do projeto, que havia 
sido aprovado pelo Con-
gresso Nacional no mês 
passado

Pela proposta, agora 
convertida em lei, a reser-
va das vagas será ofertada 
nos concursos públicos 
para cargos efetivos da 
administração pública fe-
deral direta e indireta, das 
fundações e empresas pú-
blicas, além das empresas 
privadas que têm vínculo 
com a União. 

A cota também valerá 
para contratações tem-
porárias. O percentual 
incidirá sobre o número 
total de vagas previstas 
nos editais dos processos 
seletivos.

As pessoas pretas e par-
das, indígenas e quilom-
bolas optantes pela reser-
va de vagas concorrerão 

concomitantemente às 
vagas destinadas à ampla 
concorrência. O texto de-
termina que, na hipótese 
de indeferimento da au-
todeclaração no procedi-
mento de confirmação, as 
pessoas poderão prosse-
guir no concurso público 
ou no processo seletivo 
simplificado pela ampla 
concorrência, desde que 
possuam, em cada fase an-
terior do certame, concei-
to ou pontuação suficien-
te para as fases seguintes.

Segundo a lei, a no-
meação dos candidatos 
aprovados e classificados 
observará os critérios de 
alternância e proporcio-
nalidade, considerada a 
relação entre o número 
total de vagas e o núme-
ro de vagas reservado a 
pessoas pretas e pardas, 
indígenas e quilombolas e 
a outros grupos previstos 
na legislação.

Repartições públicas devem ter a cara do Brasil, diz presidente

dIVuLGAção
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Prefeitura de Barra do Piraí dá início
à Semana do Meio Ambiente

Na noite da última 
segunda-feira (02), a 
Prefeitura de Barra do 
Piraí, por meio da Se-
cretaria Municipal do 
Ambiente e Sustentabi-
lidade, deu início à Se-
mana do Meio Ambien-
te. Até o sábado (07), a 
pasta irá promover uma 
série de ações relacio-
nadas ao tema, tanto no 
município-sede quanto 
nos distritos.

Na abertura da sema-
na de eventos, a pre-
feita de Barra do Piraí, 
Katia Miki, destacou 
que a conscientização 
oriunda desse conjunto 
de ações pode impactar 
positivamente várias 
áreas do município.

“Discussões propos-
tas nesta semana po-

dem auxiliar nosso go-
verno na eficiência dos 
serviços prestados em 
diversas áreas no muni-
cípio, tal como a coleta 
de lixo. Além disso, as 
contribuições das ativi-
dades darão ainda mais 
força ao projeto de re-
arborização urbana que 
estamos trazendo ao 
município. Esse setor 
está sendo tratado de 
uma maneira séria em 
Barra do Piraí, e tanto 
nossa população quan-
to nosso meio ambien-
te ganham com isso”, 
declarou a prefeita.

Com rodas de conver-
sa, distribuição de mu-
das de plantas, pales-
tras, conscientizações, 
recolhimentos de lixo 
eletrônico e, por fim, a 

realização de uma ca-
minhada para o plantio 
de mudas de plantas, a 
Semana do Meio Am-
biente promete deixar 
uma marca significativa 
na preservação do am-
biente e dos recursos 
hídricos e ecológicos 
do município.

O secretário do Am-
biente e Sustentabili-
dade, Christopher Ta-
ranto, ressaltou que “é 
uma grande honra para 
nós da Secretaria Mu-
nicipal do Ambiente e 
Sustentabilidade convi-
dar toda a sociedade ci-
vil de Barra do Piraí para 
essas ações, que podem 
ser uma virada de cha-
ve na história ambiental 
do município. Espera-
mos todos vocês”.
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Sistema do hemonúcleo de Resende passa 
por informatização e modernização

A Prefeitura de Resende, 
através da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, acaba de fi-
nalizar a informatização dos 
processos do Hemonúcleo 
de Resende, que funciona 
anexo ao Hospital Munici-
pal de Emergência Henrique 
Sergio Gregori, no bairro 
Jardim Jalisco. A mudança 
traz mais praticidade, or-
ganização e modernidade 
para o serviço 

Segundo a coordenadora 
do Hemonúcleo de Resen-
de, Antonia Luciana, a infor-
matização trata de muitos 
benefícios, não só para a 
prestação do serviço, mas 

também para todos os do-
adores, pacientes e institui-
ções atendidas.  

“A novidade traz mais 
agilidade e maior segurança 
durante o processo de do-
ação de sangue e aumenta 
do sigilo no resultado dos 
exames dos doadores. Além 
disso, o novo sistema per-
mite um acesso mais cômo-
do para o doador que, de 
casa, pode fazer a retirada 
da carteirinha e resultado 
dos exames. Além disso, 
teremos um aumento no 
controle e segurança do 
estoque e liberação e pode-
remos construir gráficos de 

O Hospital São João Ba-
tista (HSJB), em Volta 
Redonda, realizou 

na última quinta-feira (29) a 
primeira cirurgia da região 
com a utilização de vidro 
bioativo, conhecido como 
biovidro, material emprega-
do para substituir enxertos 
ósseos, entre outras aplica-
ções. Os responsáveis pelo 
procedimento foram os mé-
dicos ortopedistas Orovato 
Lopes e Gustavo Barros, que 
realizaram uma fistulografia 
com curetagem no joelho 
esquerdo de um paciente de 
65 anos, utilizando enxerto 
de biovidro.

Segundo a unidade hospi-
talar, o paciente recebeu alta 
já no último sábado (01). Em 
procedimentos tradicionais, 
com enxerto ósseo, a alta 
costuma demorar mais, pois 
seriam necessárias várias 
sessões hiperbáricas. Agora, 

o paciente precisa apenas de 
acompanhamento ambula-
torial em estomaterapia.

O médico-ortopedista 
Orovato Lopes destaca que o 
uso do vidro bioativo é uma 
realidade e uma necessidade 
da ortopedia moderna, que 
busca cada vez mais aplicar 
substitutos ósseos para pre-
encher falhas ósseas. Ele ex-
plica que, embora o enxerto 
do próprio osso do paciente 
— geralmente do ilíaco — 
seja considerado o “padrão 
ouro” nesse tipo de procedi-
mento, há contraindicações, 
como o risco de infecções 
ósseas (osteomielite) em al-
guns casos, como o do pa-
ciente submetido à cirurgia 
inédita.

A adoção dessa nova tec-
nologia pelo HSJB pode re-
presentar um caminho para 
a recuperação mais rápida 
desses pacientes, evitando 
complicações pós-cirúrgicas 
como a osteomielite.

“Esse tipo de produto 

(biovidro) é bastante eficaz 
no controle e na erradicação 
de infecções. O Hospital São 
João Batista deu um grande 
passo ao disponibilizar aos 
pacientes da rede pública 
esses produtos de excelên-
cia, que já vêm sendo utili-
zados na prática moderna 
da ortopedia”, afirmou o 
médico, que já tinha experi-
ência prévia com o material.

A secretária municipal de 
Saúde, Márcia Cury, ressal-
ta que a busca por novas e 
seguras tecnologias para ci-
rurgias e tratamentos é uma 
constante na rede de saúde 
do município. “A opção pelo 
uso do biovidro é mais uma 
conquista para nossos pa-
cientes, que passam a ter 
uma recuperação mais rá-
pida e com menor risco de 
complicações. Vamos seguir 
investindo para que nossa 
rede possa oferecer sempre 
o melhor aos moradores”, 
afirmou.

Para o prefeito Antonio 

os médicos realizaram uma fistulografia com curetagem no joelho es-
querdo de um paciente de 65 anos, utilizando enxerto de biovidro

hospital São João Batista realiza 
primeira cirurgia com uso de biovidro
Procedimento ortopédico foi realizado com en-
xerto de material sintético, que oferece maior ra-
pidez na recuperação e menor chance de infecção

dIVuLGAção
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ArraiAu dos Pets vai animar o Jardim das 
Preguiças neste sábado, em Barra Mansa

A Prefeitura de Bar-
ra Mansa, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Proteção e Bem-Estar 
Animal (SMPA), convida 
toda a população para 
participar do “ArraiAU 
dos Pets”. O mais fofo 
evento junino será reali-
zado neste sábado (07), 
a partir das 9h, no Jardim 
das Preguiças.

A iniciativa tem como 
objetivo proporcionar 
um momento de lazer 
para os tutores e seus 
animais de estimação, 
além de conscientizar 
sobre a importância da 
guarda responsável. A 
programação inclui desfi-

le de pets caracterizados, 
distribuição de brindes, 
orientação veterinária e 
muita diversão! A partici-
pação é gratuita e aberta 
a todos.

*ARRAIAU DOS PETS*
Data: 07/06 (sábado)
Horário: 9h
Local: Jardim das Pre-

guiças – Rua Juiz Antônio 
Cianni, Centro

Programa Limpa Rio Margens realiza revitalização 
e limpeza da Lagoa da Nova Conquista

A Lagoa do bairro Nova 
Conquista recebeu nesta 
semana a máquina anfíbia, 
que já está operando no 
local. O equipamento será 
responsável por realizar 
os serviços de revitaliza-
ção da lagoa, com a lim-
peza para mantê-la com 
uma qualidade apropriada 
e sem resíduos.

Além da máquina anfí-
bia, as equipes trabalham 
com outro equipamento 
nos próximos meses. A 

iniciativa faz parte do pro-
grama chamado Limpa Rio 
Margens, que é do Gover-
no do Estado do Rio de 
Janeiro em parceria com a 
Prefeitura de Itatiaia.

O programa busca recu-
perar e preservar as mar-
gens do rios, promovendo 
melhorias ambientais e 
oferecendo áreas de lazer 
e convivência social.

“A máquina anfíbia já 
começou a funcionar na 
última segunda-feira e 

será fundamental para a 
prevenção de desastres 
ambientais, melhorar as 
condições da lagoa e a 
qualidade de vida da po-
pulação. Esta já era uma 
demanda antiga dos mo-
radores e esperamos com 
a parceria com o Governo 
do Estado tornar a lagoa 
um local de lazer e ativi-
dades, com a recuperação 
de toda a margem com 
iluminação”, destacou o 
prefeito Kaio Márcio.

o hemonúcleo receberá bolsas com etiquetas 
eletrônicas, contendo códigos de barras

reprodução 

Francisco Neto, essa nova 
tecnologia se soma a outras 
que o Poder Público vem 
investindo para melhorar o 
atendimento pelo SUS (Sis-
tema Único de Saúde) na 

cidade, lembrando, ainda, 
que o hospital está se mo-
dernizando. “Já temos até 
cirurgia robótica pela rede 
pública. E estamos refor-
mando e ampliando o São 

João Batista para que seja 
cada vez mais referência, 
com equipamentos e proce-
dimentos mais modernos, 
beneficiando toda a popu-
lação.”

forma rápida para criação 
de ações de captação. São 
muitos benefícios e esta-
mos muito felizes com essa 
transformação”, disse a co-
ordenadora. 

A partir de agora, o he-
monúcleo receberá bolsas 
com etiquetas eletrônicas, 
contendo códigos de barras 
que garantem rastreabilida-
de rápida do sangue e de 
todos os insumos utilizados 
nas rotinas. Antes, os pro-
fissionais precisavam escre-
ver informações em bolsas. 
Com isso, haverá economia 
com papel e melhores con-
dições de trabalho para os 
funcionários da unidade. 

Outro fruto da mudança é 
a redução do tempo do pro-
cesso de liberação extrema-
mente menor. Anteriormen-
te, segundo a coordenação, 
todo processo era realizado 
de forma manual, deman-
dando mais tempo no aten-
dimento, já que o profis-
sional precisava procurar a 
ficha e, muitas vezes, tinha 
dificuldade em encontrar. 

o mais fofo evento junino será realizado neste sábado (07)

reprodução 
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RECEITAS

4 colheres (sopa) de 
manteiga5 cogumelo 
shimeji limpos10 colhe-
res (sopa) de molho de 
soja (shoyu)10 colheres 
(sopa) de saquê mirin 
(para cozinha)3 dentes 
de alho bem picados3 
pimentão vermelho cor-
tados em cubos peque-
nos4 colheres (sopa) 
de azeite de oliva4 co-
lheres (sopa) de man-
teiga3 dentes de alho 
bem picados1 litro de 
leite4 colheres (sopa) 
de amido de milho200 
gramas de queijo pro-
volone ralado1 copo de 
requeijão500 gramas 
de queijo mussarela300 
gramas de champignon 
fatiado

Modo de preparo 

aqueça a manteiga e 
junte o shimeji, mexen-
do sempre.
regue com o shoyu e o 
saquê.
Não deixe cozinhar 
muito.
refogue rapidamente 
metade do alho e o pi-
mentão em 3 colheres 
do azeite.
aqueça a manteiga e 
doure o restante alho.
Junte o leite com o ami-
do dissolvido, mexendo 
até engrossar.
Junte o provolone e 
o requeijão e misture 
bem.
em uma assadeira, al-
terne camadas de mo-
lho branco, folhas da 
lasanha pré-cozida, shi-
meji, pimentões, mus-
sarela e os cogumelos.
Finalize com a mussa-
rela.
Cubra com papel-alu-
mínio e leve ao forno, 
preaquecido, em tem-
peratura média (170 ºC 
190 ºC), até cozinhar e 
borbulhar.

INgredIeNtes

500 gramas de feijão 
preto2 cebola picadas2 
dentes de alho4 colhe-
res (sopa) de molho de 
soja (shoyu)4 folhas de 
louro1 litro de caldo de 
legumes2 cenoura pi-
cadas500 gramas de 
abóbora japonesa pica-
da1 chuchu300 gramas 
de mandioca (aipim ou 
macaxeira) cozida• re-
polho picado a gosto• 
salsa (ou salsinha) a 
gosto• ervilha fresca a 
gosto• sal a gosto

Modo de preparo

Cozinhe o feijão. re-
serve os grãos, deixan-
do o caldo na panela.
acrescente a cebola, 
o alho, a cenoura, a 
abóbora, o chuchu, a 
mandioca, o caldo de 
legumes, o shoyu e o 
louro. Cozinhe por 10 
minutos.
devolva os grãos e jun-
te o restante dos vege-
tais e o sal. Ferva até 
as folhas estarem ligei-
ramente cozidas.
polvilhe a salsinha e 
desligue o fogo e sirva.

Lasanha 
vegetariana

Feijoada 
vegetariana

INgredIeNtes
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eliezer compartilha mudanças com a chegada da paternidade
divulgação/instagram

datena revela maior loucura de sua vida: ‘Cadeirada naquele cara’
Em entrevista ao Sensacio-

nal, de Daniela Albuquerque, 
Datena revela arrependimen-
to de cadeirada em Pablo 
Marçal e aponta atitude como 
maior loucura

O apresentador José Luiz 
Datena revelou para Danie-
la Albuquerque qual foi a 
maior loucura de sua vida. 
Em entrevista ao Sensacio-
nal, da RedeTV!, o jornalista, 
que agora está na emissora 
de Amilcare Dallevo Jr., con-
tou que o episódio da ca-
deirada contra Pablo Marçal 
foi o mais marcante até hoje 
em sua história.

Admitando ser uma pes-
soa não tão calma, o comuni-
cador disse que o momento 
que jogou o objeto contra o 
político concorrente foi algo 
que passou até de seus limi-
tes, inclusive, ele admitiu 
que se pudesse voltar atrás 
não teria feito o ato.

“Eu não lembro, eu sou 
tão louco que eu não lem-
bro, não lembro a maior 
loucura, talvez tenha sido 
aquela bobagem que eu fiz, 

Eliezer, de 35 anos, usou 
as redes sociais para refle-
tir sobre as transformações 
em sua vida com a chegada 
da paternidade. O ex-BBB e 
influenciador revelou as no-
vas responsabilidades que 
assumiu e questionou como 
sua vida mudou tanto des-
de o reality.

O ex-BBB Eliezer é ca-
sado com Viih Tube, com 
quem tem dois filhos: Lua 
e Ravi. Em um desabafo, 
ele refletiu sobre como a 
paternidade transformou 
sua vida. “Gente é muito bi-
zarro como a nossa vida se 
transforma, né? E às vezes 
ela se transforma de uma 
hora para a outra. Na minha 
vida, por exemplo, a maior 
transformação que vocês 

acompanharam foi a pater-
nidade. Acho que até a Lua 
chegar eu não planejava mi-
nha vida, vivia como se hoje 
fosse meu último dia, nunca 
pensei no amanhã”, iniciou. 

“E aí quando veio a pa-
ternidade eu entendi, diga-
mos, o que esse aconteci-
mento, a responsabilidade 
que tinha em volta de ser 
pai, eu comecei a planejar 
minha vida inteira, come-
cei a pensar no futuro, no 
amanhã, no meu futuro, no 
futuro dos meus filhos, no 
futuro da Lua, no futuro da 
família e tudo mais”, com-
pletou Eliezer.

O influenciador refletiu 
sobre as transformações 
em sua vida e perguntou 
aos seguidores: “Quando 

Eliezer fala sobre a experiência da pater-
nidade ao lado de viih tube; o ex-BBB 
e a influenciadora são pais de Lua e Ravi

de dar uma cadeirada na-
quele cara lá, no Pablo, acho 
que essa foi a pior loucura 
que eu fiz, eu quero que ele 
seja feliz na vida dele, acho 
que no que ele faz, ele é 
muito bom, entendeu?”, re-
lembrou.

“Ele foi infeliz naquele mo-
mento, acho que ele chegou 
até pedir desculpas aí em 
programas aí, eu realmen-
te... eu realmente não sinto 
orgulho de ter feito isso, 
porque todo lugar que eu 
vou tem gente que não gos-
ta nem dele, nem de mim e 

quem não gosta do cara: ‘pô, 
que legal, aquela cadeirada 
que você’, mas aquilo sin-
ceramente não me fez bem, 
não foi uma coisa legal, foi 
uma coisa que eu podia ter 
agido de outra forma, enfim, 
mas eu não sinto orgulho 
nenhum disso”, confessou e 
afirmou que se pudesse vol-
tar no tempo não teria feito 
o ato novamente.

É bom lembrar que Da-
tena assinou contrato com 
a RedeTV!. De acordo com 
informações do colunista 
Flávio Ricco, do portal Leo-

Dias, a volta dele para a pro-
gramação diária, das 17h45 
às 19h45, está prevista para 
acontecer no dia 9 de junho. 
O comunicador estará à 
frente da atração ‘Repórter 
Cidadão’, programa já co-
mandado por ele na emisso-
ra em 2002.

POR QUE DATENA 
SAIU DO SBT?

Recentemente, José Luiz 
Datena esteve no ‘A Tarde É 
Sua’ e contou o que passou 
pela sua cabeça ao tomar 
a decisão de sair do canal 

divulgação/instagram

amado Batista reage ao ver críticas para sua mulher de 23 anos: ‘ridículo’

O cantor Amado Batista re-
bate as críticas por ter se casa-
do com mulher mais jovem do 
que ele e cita preconceito

O cantor Amado Batista 
rebateu as críticas por ter 
se casado com uma mulher 
mais jovem. Aos 74 anos, 

ele se uniu com a Miss Ca-
lita Franciele, de 23 anos, 
há pouco tempo. Em uma 
entrevista no canal Rokast, 
ele disse que já viu pessoas 
preconceituosas falando do 
seu relacionamento. 

“É ridículo. As pessoas não 
têm o que fazer. Elas preci-

das filhas de Silvio Santos 
(1930-2024) após 6 meses 
na emissora.

“Foi uma questão de mu-
dança de perspectiva de 
vida. Eu percebi que o SBT 
talvez tenha novas ideias, 
tenha posicionamentos le-
gais até para a grade. Como 
eu não gosto de mexer em 
grade — a única grade que 
eu gosto de mexer é para 
meter o pau em bandido 
que vá para trás das grades 
—, eu estava meio em dú-
vida com as mudanças que 
podem ocorrer dentro do 
SBT”, disse ele. 

E completou: “Sempre 
acreditando na capacidade 
da Daniela Beyruti [presi-
dente do SBT], na dona Iris 
[Abravanel, viúva de Silvio], 
no pessoal que sempre me 
acolheu muito bem. Eu 
achei que era uma oportu-
nidade pra realmente ten-
tar novos caminhos sem me 
preocupar em criar confu-
são no lugar que eu estava. 
Tem alguns assuntos que é 
melhor você deixar dentro 
de casa”.

sam respeitar. Existiram elo-
gios, mas também tiveram 
críticas ridículas. Você se 
meter na vida das pessoas 
sem conhecer ninguém é, 
no mínimo, ridículo. As pes-
soas são preconceituosas 
demais, isso é que é ruim. E 
dentro daquele preconcei-
to, acabam desrespeitando 
você e a pessoa que está 
com você”, disse ele. 

Por fim, o artista enfati-
zou: “Amor não tem idade. 
Se a menina está se sen-
tindo bem e você também, 
acabou. Ninguém tem que 
se meter nisso e nem falar 
bobagem”. 

O QUARTO DE CASAL DE 
AMADO BATISTA E 
CALITA FRANCIELE

Recentemente, o cantor 

Amado Batista e a esposa, 
Calita Franciele, renovaram 
a decoração do quarto do 
casal na casa deles. Recém-
-casados, eles trocaram o 
enxoval após o casamento e 
mostraram o resultado para 
os seguidores nas redes so-
ciais.

A cama do casal foi per-
sonalizada com as iniciais 
deles em um conjunto de 
roupa de cama em tons 
terrosos. Nas fotos, os dois 
mostraram orgulhosos 
como ficou a decoração do 
ambiente íntimo deles; con-
fira detalhes do cômodo!

COMO FOI O CASAMENTO?
A cerimônia religiosa foi 

realizada  em uma fazenda 
do artista, localizada em 
Cocalinho, no Mato Grosso. 

O casal já havia oficializado 
a união no civil no dia 13 de 
março.

Para subir ao altar, Calita 
usou um vestido branco vo-
lumoso e sem alças. A moça 
ainda trocou o modelito 
por um mais justinho para 
conseguir curtir a festa de 
maneira mais confortável. 
Amado Batista, por sua vez, 
escolheu um terno elegante 
em tom de azul claro e uma 
camisa social branca. 

Nas imagens publicadas 
pela esposa do cantor nas 
redes sociais, também foi 
possível notar detalhes da 
decoração. O bolo do casal, 
por exemplo, contou com 
seis andares. O doce ainda 
foi personalizado com as 
mesmas flores que estavam 
no buquê da noiva.

divulgação/instagram

vocês me viram no reality, 
imaginavam que três anos 
depois minha vida estaria 
desse jeito? Quero respos-
ta sincera”, questionou.

POR QUE ELIEZER NãO 
COSTUMA APARECER EM 

FOTOS APENAS COM VIIH TUBE?
O ex-BBB e influenciador 

Eliezer usou as redes so-
ciais no último domingo 

(01), para se declarar a es-
posa, a influenciadora digi-
tal Viih Tube. Além de abrir 
o coração para a amada, ele 
brincou sobre a dificuldade 
de registrarem momentos a 
dois desde que se tornaram 
pais de Lua, de 2 anos, e 
Ravi, de seis meses.

“Sou tão feliz com você, 
meu amor. Agradeço a Deus 
todos os dias pela sua vida 

e por Ele ter nos juntado 
dessa forma”, escreveu ele 
em uma publicação nos sto-
ries de seu perfil. Em segui-
da, falou sobre a dificulda-
de de tirarem fotos sem os 
filhos. “PS: Até que enfim ti-
ramos uma foto nossa sem 
as crianças. Não sei o que 
acontece, não temos fotos 
sem as crianças kkkkk”, 
completou ele.
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Câmara Municipal de Nova Iguaçu
estado do rIo de JaNeIro

atos oFICIaIs mantenha a cidade limpa!

Não jogue lixo nas ruas. 

A população agradece!
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ingredientes

Modo de preparo

LoMBo de viteLa 
assado

800g de lombo de vi-
tela/ 1 cenoura/ 1 ce-
bola/ 1/2 alho poró/ 
1 talo de salsão/ 1 
colher (sopa) de fari-
nha de trigo/ 1/2 litro 
de caldo de carne/ 1/2 
taça de vinho branco/ 
1/2 copo de creme de 
leite azedo (creme de 
leite com limão)/ Noz 
moscada/ Folha de 
sálvia/ 1 ramo de ale-
crim/ páprica picante/ 
4 colheres (sopa) de 
azeite/ sal

Batata doce
sal a gosto
Óleo

ingredientes

Modo de preparo

descasque as bata-
tas, e corte em rode-
las finas ou em pali-
tos, como se tratasse 
das outras batatas.
Frite em óleo quente.
depois de fritas polvi-
lhe com sal fino.
sirva como acompa-
nhamento de carne 
de porco.

aqueça o azeite numa 
panela e doure o lom-
bo inteiro.
Lave e raspe a cenou-
ra, limpe o salsão e o 
alho poró, descasque 
a cebola e corte-os 
em rodelas finas.
Quando a carne es-
tiver bem dourada, 
acrescente os legu-
mes (exceto algumas 
rodelas de salsão e 
cenoura), as especia-
rias, o vinho, o caldo 
e, para terminar, 1 co-
lher (sopa) de farinha 
de trigo dissolvido no 
caldo do cozimento.
tempere com sal e as 
ervas aromáticas, la-
vadas e escorridas.
Continue o cozimento 
por 1 hora.
retire o lombo e 
mantenha-o em local 
aquecido.
abaixe o fogo e deixe 
reduzir o molho.
Bata-o no liquidifica-
dor, adicione o creme 
de leite e misture.
Fatie o assado e 
sirva-o regado com 
o molho e decorado 
com as rodelas de ce-
noura e salsão.

Batata doCe Frita

o PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA 
IGUAÇU, no uso de suas atribuições regimentais, 
RESOLVE:

PORTARIA Nº 223, DE 04 DE JUNHO DE 2025.
EXONERAR rosaNa de Castro FoNseCa da sILVa, 
do cargo em comissão de assessor parlamentar II, a contar 
da data da publicação.

PORTARIA N° 224, DE 04 DE JUNHO DE 2025.
NOMEAR VItor BatIsta doMINgUes, para exercer o 
cargo em comissão de assessor parlamentar II, a contar da 
data da publicação.
                 

Nova Iguaçu, 04 de junho de 2025.

MARCIO LUÍS MARQUES GUIMARÃES
presidente
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